



SALUD DEL PRESIDENTE

Creel: no haré un uso político

POR MIGUEL GARCÍA T.
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

MORELIA, Mich.— Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, rechazó cualquier intento de uso político a la divulgación de información respecto al estado de salud del presidente a Andrés Manuel López Obrador.

Creel Miranda deseó el bien para el titular del Poder Ejecutivo. “Yo lo que le deseo al Presidente, siendo un opositor franco, de frente, como ustedes me han conocido, militante del principal partido de oposición del país, lo único que yo le deseo al presidente López Obrador es buena salud; que se cuide mucho y como yo soy creyente, que Dios le dé mucha salud a nuestro Presidente”, dijo.

Cuestionado respecto al riesgo de la Seguridad Nacional una vez conocidos los diagnósticos médicos de López Obrador, el diputado afirmó que corresponde únicamente al Presidente hablar al respecto, “yo estoy seguro, si él tiene una vulnerabilidad que ponga en riesgo a la nación, pues él lo debe de informar; y vamos a ver si médicamente esto puso en riesgo o no su salud y sobre

todo, la funcionalidad de su cargo y yo, con esto, políticamente no voy a medrar”.

El político panista insistió en solicitar una reunión para dialogar con el Presidente: “Quiero dialogar y aquí en la estatua de Morelos, quiero decirle que la patria es primero, que me deje explicarle la experiencia que tuve como encargado de seguridad interior en su dimensión civil y que durante los 5 años que estuve a cargo de la Secretaría de Gobernación”.

Creel acudió a la ceremonia por el 257 aniversario del natalicio de José María Morelos y Pavón.

— Con información de Ximena Mejía

EL DATO

Insiste en reunión
Santiago Creel dijo que quiere exponer al Presidente su experiencia como encargado de seguridad interior del país en su dimensión civil.